
 

Triennalità dei contratti F.S.

La Segreteria Generale S.A.PENS. – Or.s.a. ha avuto nei giorni scorsi una serie di incontri con alcuni

esponenti politici direttamente coinvolti nell’approvazione della Legge inerente la vigenza triennale dei

contratti di lavoro dei ferrovieri.

Dopo l’approvazione del testo nella seduta del 21 aprile scorso da parte dell’Aula di Montecitorio, il
provvedimento è attualmente fermo in XI° Commissione del Senato (ultima seduta di discussione il 15

giugno 2004 ). Tra i tanti Parlamentari che ci hanno ricevuti, due sono stati gli incontri particolarmente
significativi che hanno sintetizzato l’attuale situazione di stallo in cui versa la proposta di Legge.

Al Presidente della XI° Commissione Lavoro abbiamo manifestato la nostra forte preoccupazione per

l’inerzia  dei  lavori dovuta principalmente alla mancata predisposizione della nota tecnica da parte del
Governo, indispensabile per il prosieguo dell’iter legislativo. Entrando inoltre nel merito degli emendamenti

dei Senatori Viviani, Battafarano, Treu, Piloni e Pizzinato, al Presidente Zanoletti abbiamo dimostrato

l’inesattezza del contenuto degli stessi , riservandoci maggiori approfondimenti entro breve tempo.

Con il  relatore in V° Commissione Bilancio, Senatore Mario Ferrara, oltre a rinnovare le stesse

preoccupazioni espresse al Presidente della Commissione Lavoro, il S.A.PENS. ha ripercorso il  lavoro

svolto dall’analoga Commissione della Camera dei Deputati ricordando inoltre il ripetuto impegno

dell’esecutivo nel dare concretezza alla emanazione del provvedimento legislativo.

Il Sindacato Autonomo Pensionati dell’Or.s.a. ritiene che l’iniziativa Parlamentare risente dell’attuale

situazione governativa che da troppo tempo è in attesa di porre fine alla verifica in atto. Situazione che sta

portando al totale blocco della discussione di qualsiasi provvedimento di spesa e che necessariamente si

ripercuote sulla problematica riguardante i pensionati ex ferrovieri.

Ancora prima dell’emanazione del Dpef abbiamo richiesto un incontro con il Sottosegretario di Stato per
l’Economia e Finanze Senatore  Giuseppe Vegas.

La mancata approvazione  della Legge ancor prima della interruzione dell’attività Parlamentare dovuta al

periodo estivo è un fatto grave che coinvolge tutte le componenti politiche, l’opposizione per il suo continuo

ostruzionismo, e l’attuale maggioranza che non ha la dovuta determinazione per risolvere un impegno

assunto con i pensionati.
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